

50  
ans



ORGANISATION  
INTERNATIONALE  
DU CAFÉ

ICC 111-24

24 septembre 2013  
Original : espagnol

F

Conseil international du Café  
111<sup>e</sup> session  
9 – 12 septembre 2013  
Belo Horizonte (Brésil)

**Déclaration de S.E. M. Iván Romero Martínez,  
Ambassadeur du Honduras, à la  
111<sup>e</sup> session du Conseil international du Café  
le 9 septembre 2013**

Monsieur le Président,  
Monsieur le Directeur exécutif,  
Mesdames et Messieurs les délégués,

Le Honduras se félicite de l'aimable invitation du gouvernement du Brésil, de l'État de Minas Gerais et de l'OIC pour célébrer le cinquantième anniversaire de l'OIC à Belo Horizonte.

Le Honduras, son président et son peuple se joignent à cet événement important.

Les quatre organisations du café de notre pays sont représentées ici : AHNAFE, UNIOCOOP, La Central et APROHCAFE, ainsi que l'Institut hondurien du café (IHCAFE), témoignant de la solidarité et de la fraternité du Honduras à l'égard de cet événement important.

Nous venons d'un pays qui a été frappé par la rouille des feuilles du caféier et nous faisons de grands efforts pour surmonter ce problème. Nous sommes confiants que, grâce à la coopération internationale et au soutien de l'Organisation, nous réussirons dans notre entreprise.

La production de café est une question qui relie les hommes et les femmes dans tous les secteurs et est l'activité la plus productive et la plus importante dans notre pays, un endroit où le cœur troublé de l'humanité soupire, pleure et rit aussi.

Nous vous félicitons Monsieur le Président, pour votre travail remarquable, Monsieur le Directeur exécutif, pour tout le soutien que nous avons reçu, et nous espérons, comme les Mayas l'ont prédit, que ce cinquantième anniversaire sera le début d'une nouvelle ère de coopération et de solidarité entre nos peuples.

Félicitations Monsieur le Président.